

# Robert Stadler verlässt das WPO

Nach sieben Jahren tritt der WirtschaftsPortalOst-Geschäftsführer Mitte 2026 ab

**Nach sieben Jahren beim WirtschaftsPortalOst (WPO) gibt Standortförderer Robert Stadler die Geschäftsführung per Mitte 2026 ab. Dies wurde gestern Mittag überraschend bekannt.**

**Wil** Das WirtschaftsPortalOst steht vor einem Generationenwechsel: Standortförderer und Geschäftsführer Robert Stadler (Bild) wird seine Funktion im Sommer abgeben. Er hat sich entschieden, sich künftig auf seine 2024 übernommenen Geschäftsführungen bei den Hauseigentümerverbänden des Kantons St.Gallen



und der Stadt St.Gallen zu konzentrieren. Zudem möchte er seine langjährige Erfahrung in Kommunikation, Verbandsarbeit und Eventmanagement verstärkt als Selbständigerwerbender einbringen. Der 47-Jährige hat das WPO seit seiner Gründung 2019 aufgebaut, die organisatorischen Abläufe sowie Strukturen systematisch eingeführt und inhaltlich massgeblich mitgeprägt. Robert Stadler steht dem WPO über seine ordentliche Kündigungsfrist hinaus zur Verfügung, um einen geordneten und nahtlosen Übergang sicherzustellen. *le*